SECCIÓN

08/02/2025

LEGISLATIVO



Turnan solicitud de Blanco a Comisión Jurisdiccional

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Cuauhtémoc Blanco, ex gobernador de Morelos, sostuvo que no va a pedir licencia como diputado federal ante la petición de desafuero y aseguró que llegará hasta las últimas consecuencias. En tanto, Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, confirmó que la solicitud de desafuero de Blanco fue turnada a la Comisión Jurisdiccional.

"Fue hasta ahora que se turnó a la Comisión, lo que va a resultar en una convocatoria extraordinaria a todos los miembros de la comisión, para que la analicen, pero ya está en sus manos, este documento que le solicitaron ayer", corroboró el morenista.

https://drive.google.com/file/d/18PKzkTsr-XahNoLTQykMRPq4JjONorY1/view